

17.09.2018

Mediterran kochen für Männer

Ein neuer Kochkurs für Männer startet dieses Semester an der Volkshochschule Ludwigshafen. Ab Mittwoch, 26. September, wird wieder gemeinsam gekocht und gegessen. Im Fokus des Kurses steht die mediterrane Küche, es werden Gerichte der französischen, spanischen und der italienischen Küche zubereitet. Die Zutaten werden vom Kursleiter besorgt und die Kosten werden auf die Teilnehmer umgelegt. Die Kursgebühr für drei Termine jeweils von 10 bis 14 Uhr beträgt 73 Euro, Kursort ist die Lehrküche der VHS im Bürgerhof. Grundkenntnisse im Kochen werden voraus gesetzt.

Die Teilnehmenden werden gebeten, ein Geschirrtuch, Behälter für Reste, ein eigenes Getränk und die Lebensmittelumlage von etwa 8 bis 10 Euro pro Termin mitzubringen.

Informationen bei der VHS Ludwigshafen, Juliane Krohn, Telefon 0621 504-2017, Anmeldung unter Telefon 0621 504-2238 oder online unter www.vhs-lu.de.